

「スポーツ石灰」で2つの復興支援！



ゼロサイクルプロジェクト

東日本大震災の被害を受けて早2年が経過し、復興支援も当時から比べると格段に支援の輪も薄れている現状があります。このゼロサイクルプロジェクトは「被災地から被災地へ...」をテーマとし、このサイクルが、人とのつながり循環として回るものと考えています。

皆様の善意あるお力添えを頂き、継続的に支援活動ができれば幸いと存じます。

No. 1

カルチャンパワー

岩手県大船渡市産のホタテの貝を利用し、現地で生産されているスポーツ石灰を製造しています！

製品の売上げの5%を大船渡市の復興支援金として寄付されています。

No. 2

「苗木forいわき」プロジェクト

福島県いわき市の海岸林は津波から多くの命を守りました。その海岸林は現在塩害などで枯れてしまっています。この海岸林を再生するための植林活動を行っています。



スポーツ石灰の納入

(株)NRエンジニアリング

復興

スポーツゼロ

ゼロサイクル
プロジェクト

NPO法人
トチギ環境未来基地

販売・搬入

お客様

販売価格の10%寄付



※申し込み方法等は別紙をご参照ください



スポーツゼロ

×



NPO法人
トチギ環境未来基地